

Koramil 1001-08/Sungai Pandan Karya Bakti Cegah Batingsor Di Lingkungan Sekolah

Maskuri - HSU.ARNESSIO.COM

Jan 18, 2024 - 13:58



Koramil 1001-08/Sungai Pandan Karya Bakti Cegah Batingsor Di Lingkungan Sekolah

Amuntai- Kebersihan lingkungan sekolah akan memengaruhi kesehatan, tak hanya itu, sekolah yang bersih juga dapat menaikkan nilai akademis dan semangat belajar Siswa. Hal ini yang dapat di lakukan oleh Koramil 1001-08/Sungai Pandan bersama siswa-siswi SMP N 03 Sungai Pandan bersihkan lingkungan sekolah dalam rangka Mencegah Banjir dan Munculnyan Wabah

Penyakit bertempat di Desa Pangkalan Sari Kec. Sungai Pandan, Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (18/01/2024).



Danramil 1001-08/Sungai Pandan Letda Inf Mulyanto mengatakan "Pembersihan yang dilakukan ini menyasar pada lingkungan sekolah dan dengan melibatkan berbagai elemen diantaranya Anggota Koramil 1001-08/Sungai Pandan, Anggota Polsek Sungai Pandan, Aparat Desa, Guru dan Siswa SMPN 3 Sungai Pandan serta Masyarakat setempat, " ucapnya

"Ada beberapa sasaran yang kita lakukan pembersihan, mulai dari pembersihan parit dan saluran air serta sampah-sampah dengan tujuannya menciptakan situasi lingkungan yang bersih dan nyaman, sebagai upaya dalam mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan timbulnya penyakit seperti demam berdarah, "

"Lebih lanjut Danramil menjelaskan upaya yang dilakukan Koramil dalam antisipasi pencegahan banjir dan demam berdarah, tentu kegiatan seperti ini harus dilakukan berkelanjutan agar menjadi suatu rutinitas positif, mengingat saat ini sudah mulai musim penghujan, " Jelasnya

Kepala Sekolah SMP N 03 Sungai Pandan H. Edi Ruskar,S.Pd, mengucapkan "Terimakasih kepada Koramil 1001-08/Sungai Pandan yang telah melaksanakan kegiatan ini Karya Bakti ini dan Allhamdulillah Siswa SMP N 03 Sungai Pandan yang terlibat dalam kegiatan pun cukup antusias, sehingga harapannya dengan kegiatan ini Siswa-Siswi dapat selalu menjaga kebersihan lingkungan dan kegiatan ini dapat terus berkelanjutan," (Pendim 1001)